

Rückblick auf ein sehr erfolgreiches Jahr

Jugendtag beim SV Breinig. Martin Breuer bleibt Jugendleiter. Insgesamt 600 Spiele absolviert.

VON GÜNTHER SEVERENS

Stolberg-Breinig. Nach einem weiteren erfolgreichen Jahr waren die Positionen im Jugendvorstand des SV Breinig bei der Versammlung am Freitagabend schnell besetzt. So übernahm Martin Breuer nach entsprechender Wahl beim Jugendtag der Breiniger erneut die Aufgabe des Jugendleiters.

Anton Greven (Jugendgeschäftsführer), der stellvertretende Jugendleiter Thomas Menke sowie Simone Marcelli, Wolfgang Neugebauer (Jugendkassierer), Olaf Rubey, Horst Walther, Werner de Fries, Pascal Wattler, Rainer Bengel, Jürgen Ramers, Achim Kreuz, Fabian Strang und Daniel Hennigs (Beisitzer mit besonderen Aufgaben), Stefan Sasse und Sandra Hoffmann (Elternvertreter) und schließlich Jason Fink (Jugendvertreter) komplettieren die Führungsriege des Nachwuchses an der Schützheide.

Jugendfest zum 100-Jährigen

Nach dem Verlesen des Vorjahresprotokolles informierte Martin Breuer über die umfangreiche Arbeit in der Jugendabteilung, zu der im Jahr 2010 vor allem das Vereinsjugendfest anlässlich der 100-Jahr-Feier des SV Breinig gehörte. Wesentliche Bestandteile des Berichtes bzw. der Tätigkeiten waren zudem das Gerd-Lützeler-Turnier, das wieder in der Stefanstraße ausgetragen und auf sehr positive Resonanz gestoßene Mexiko-Turnier sowie die Fahrten der einzelnen Mannschaften. Rund 500 Meisterschaftsspiele haben die Jugendteams des SV im vergangenen Jahr ausgetragen, zudem wurden etwa 100 Freundschaftsspiele absolviert.

Größter Erfolg war der Aufstieg der A-Junioren mit den Trainern Eckard Schenk, Georg Pelzer, Dieter Strang und Axel Schleiden in die Bezirksliga, das direkte Erreichen eines Qualifikationsplatzes in der C-Junioren-Bezirksliga mit den Trainern Martin Breuer, René Schornstein, Thomas Koll und Manuel Stegmans, jeweils zwei Stadtmeisterschaften und Aufstiege in die Leistungsliga sowie das Erreichen des Achtelfinales im Kreispokal.

Dank vom Hauptverein

Der stellvertretende Vorsitzende des Hauptvereins, Michael Bosshammer, bedankte sich für die „hervorragende Jugendarbeit“ und die Jugendlichen, Betreuer und Eltern um die Entlastung des Jugendvorstandes, die einstimmig gewährt wurde. Bei der Wahl des Jugendleiters gab es kein

Problem, anschließend leitete der in seinem Amt bestätigte Martin Breuer die Wahl der übrigen Jugendvorstandsämter.

04.04.2011 / Stolberger Nachrichten / Seite 13 / Lokales [//epaper.zeitungsverlag-aachen.de/2.0/#/read/an-b2/20110404?page=12&article=364840086]